## LA GENERATION dite « BOOMERS »

"Beaucoup sont partis, et ceux qui sont encore là sont appelés "les personnes âgées."

Nous sommes nés dans les années 40, 50 et 60.

Nous avons grandi dans les années 50, 60 et 70.

Nous avons étudié dans les années 60, 70 et 80.

Nous avons vécu ensemble dans les années 70, 80 et 90.

Nous nous sommes mariés ou non et avons découvert le monde dans les années 70, 80 et 90.

En aventuriers, nous avons traversé les années 80 et 90.

Nous nous installons dans les années 2000.

Nous sommes devenus plus sages dans les années 2010.

Et nous continuons avec force dans les années 2020 et au-delà.

Il s'avère que nous avons traversé HUIT décennies différentes...

DEUX siècles différents...

DEUX générations différentes...

Nous sommes passés du téléphone avec opérateur pour les appels longue distance, des cabines téléphoniques, aux appels vidéo mondiaux.

Nous sommes passés des diapositives à YouTube, des vinyles à la musique en ligne, des lettres manuscrites aux e-mails et WhatsApp.

Des jeux en direct à la radio, de la télévision noir et blanc à la télévision couleur, puis à la télévision HD 3D.

Nous allions à la vidéothèque et maintenant nous regardons Netflix.

Nous avons connu les premiers ordinateurs, les cartes perforées, les disques, et maintenant nous avons des gigaoctets et des mégaoctets sur nos smartphones.

Nous avons porté des shorts toute notre enfance, puis des pantalons, des épaulettes, des minijupes, des Oxfords, des Clarks, des foulards palestiniens, des combinaisons et des jeans.

Nous avons évité la paralysie infantile, la méningite, la polio, la tuberculose, la grippe porcine, et maintenant nous faisons face au COVID-19.

Nous avons fait du roller, du tricycle, du vélo, de la mobylette, puis des voitures à essence ou diesel et maintenant nous conduisons des hybrides ou des électriques.

Nous avons joué avec les petits chevaux, les dames, les billes, les 1000 bornes, le Monopoly, et maintenant il y a Candy Crush sur nos smartphones.

Et nous avons beaucoup lu...

La religion n'était pas une matière dans nos écoles...

Nous buvions de l'eau du robinet et des limonades dans des bouteilles en verre, et les légumes dans nos assiettes étaient toujours frais, aujourd'hui les repas nous sont livrés.

Oui, nous avons traversé beaucoup de choses, mais quelle belle vie avons-nous eue!

On pourrait nous décrire comme des "anciens", ceux qui sont nés dans le monde des années 50, qui ont connu une enfance analogique et une vie adulte numérique.

Nous devrions aussi mentionner la Révolution biologique que nous avons vécue. En 1960, la biologie était très descriptive. Nous avons été témoins de l'émergence de la biologie

moléculaire : les molécules de la vie ont été découvertes : ADN, ARN, etc. Lorsqu'on voit tout ce qui en découle : la thérapie génique, les empreintes génétiques, et bien d'autres, les progrès sont considérables.

Nous avons en quelque sorte "tout vu"!

Notre génération a littéralement vécu et été témoin de plus que n'importe quelle autre dans toutes les dimensions de la vie.

C'est notre génération qui s'est littéralement adaptée au "CHANGEMENT".

Un grand bravo à tous les membres d'une génération très spéciale, qui sera UNIQUE..."

## NB:

Depuis le début des années 1900, les experts répertorient généralement 7 générations distinctes :

La génération grandiose (1900-1930), La génération silencieuse (1930-1945), Les baby-boomers (1945-1965), personnes âgées de 56 à 75 ans La génération X (1965-1980), personnes âgées de 41 à 55 ans Les milléniaux (1980-1996), personnes âgées de 25 à 40 ans La génération Z (1995-2012), personnes âgées de 9 à 24 ans et la génération Alpha (2012-2025).